

Sa Grandeur est retournée le soir du même jour dans sa ville épiscopale.

— S. G. Monseigneur l'Archevêque, après avoir passé huit jours de repos à Deschambault, s'est rendu mardi soir à Saint-Romuald, pour y faire la visite pastorale, et a donné la confirmation, mercredi, à un grand nombre d'enfants de cette paroisse. M. l'abbé Cam. Roy a été le prédicateur de circonstance.

— La retraite de Tempérance s'est terminée, dimanche soir, à Beauport. Elle a été prêchée avec un très grand succès par MM. les abbés Eug. et C. Roy. Près de 500 hommes et jeunes gens ont pris les engagements ordinaires de tempérance.

— Nous apprenons que la statue du premier évêque de Québec, qui doit couronner le Monument Laval, est en route, de Paris à Québec.

On a repris, la semaine dernière, les travaux du piédestal. Ce bel ouvrage de maçonnerie, et surtout le dessin artistique de cette construction, font l'admiration générale. Et pourtant les bas-reliefs et les superbes groupes en bronze ajouteront encore beaucoup à la beauté de l'œuvre. Huit ou dix jours de bonne température permettront probablement de finir la construction du piédestal.

— Le dernier numéro des *Annales de la Bonne Sainte-Anne de Beauport* contenait l'intéressante nouvelle que voici :

« L'examen des témoins dans la cause du serviteur de Dieu, le R. P. Alfred Pampalon, mort en odeur de sainteté, est commencé, à Québec, le 16 courant. De nouvelles preuves de la puissance de son intercession se manifestent tous les jours. Voici ce que nous communique un membre distingué du clergé de Québec, avec prière de l'insérer dans les ANNALES : « Remerciements au serviteur de Dieu, le révérend Père Alfred Pampalon, pour le règlement d'une affaire importante qui lui a été recommandée. »

— Tout ce qui est absinthe, amer, bitter, alcoolature ou alcoolat, est, à mon point de vue, nocif. On augmente l'impôt sur toutes ces mixtures ; c'est évidemment une mesure bonne. Si on pouvait supprimer ces consommations, ce serait meilleur encore.

Dr DEBOVE.